

Jeudi 28 mars 2024

La Ville de Marseille s'engage en faveur de la jeunesse aux côtés de la fondation ARCHERY

La Ville de Marseille et la fondation ARCHERY ont identifié des jeunes à très hauts potentiels, scolarisés en classe de 3ème au sein des établissements REP et REP+ de Marseille, afin de leur permettre d'intégrer le parcours d'accompagnement mis en place par ARCHERY. Le mercredi 27 mars à l'Hôtel de Ville, le jury, composé d'Hedi RAMDANE, adjoint au Maire en charge de la jeunesse, Sophie SARRAUTE, directrice académique adjointe des services de l'Education nationale et Erwan KATTER, délégué général Fondation Archery, s'est regroupé afin de sélectionner six jeunes lauréats.

Une quinzaine de jeunes collégiens, identifiés par les services de l'Education Nationale pour leur sérieux, leur engagement ou leurs « talents », ont été auditionnés cet après-midi, sur la base de leur motivation et de leur expérience de jeunes citoyens. Six candidats marseillais ont été sélectionnés afin d'intégrer le parcours d'accompagnement de la Fondation ARCHERY.

Cette fondation, reconnue d'utilité publique, vise à développer l'action éducative et l'accompagnement de jeunes talents défavorisés dans leur formation et dans leurs parcours professionnels. Les actions menées par la fondation visent à ce que tous les apprenants acquièrent les connaissances et les compétences nécessaires pour promouvoir le développement durable.

Les lauréats bénéficieront, dès la fin de la 3ème et jusqu'à leur entrée dans la vie active, d'un suivi sur mesure, articulé autour d'un dispositif de mentorat et de parrainage. Ils pourront également bénéficier de stages et de séjours à l'étranger pour les aider à trouver leur orientation professionnelle.

Au travers de cette collaboration, la Ville de Marseille souhaite renforcer l'égalité des chances sur son territoire. Elle agit pour les jeunes, afin de leur permettre d'être acteurs de leur parcours et de se réaliser en tant qu'individus.

« Recoudre la ville, c'est aussi travailler pour créer des cadres et des leaders qui ressemblent à notre ville. C'est l'objectif de ce partenariat unique et c'est notre ambition pour l'avenir. »

**Hedi Ramdane,
Adjoint au Maire en charge de la Jeunesse**